

Jahre im Amt.

In seinem Rückblick erinnerte der Präsident an den Einbruch in das Vereinsheim im vergangenen Jahr. Der Schaden wurde größtenteils von der Versicherung übernommen. Das Berichtsjahr war geprägt von mehreren Hochwasserperioden, das die Aktivitäten auf dem Wasser wesentlich einschränkte. Heilmann bat, aus der erpaddelten und ersiegelten Gesamtkilometerzahl keine Rückschlüsse zu ziehen. Als positiv wertete er einen deutlichen Anstieg der ehrenamtlichen Helfer. „Nicht zuletzt wurde dadurch die Kommunikation im Club erkennbar verbessert.“ Allerdings gelang es auch diesmal nicht, Verantwortliche für die Posten des Wander- und des Jugendwarts zu finden.

Bei einer Putzaktion wurde der Bootsbestand in der Halle durchforstet. Ein neuer Kleinbus konnte angeschafft werden. Gedankt wurde den Helfern, die sich um die Wartung von Fahrzeug und Gerät kümmern.

Die Paddelschule konnte in gewohntem Umfang ihren Dienst aufnehmen. Ein Anfängerkurs bescherte dem Verein einige neue Mitglieder. Vordere Ränge konnte der Club bei der von der Rudergesellschaft ausgetragenen Kirchbootregatta belegen. Erfolgreich waren Clubmitglieder auch beim Bodenseemarathon.

Christian Hebisch erinnerte an das für Segler nicht optimale Wetter. Das Ansegeln wurde abgesagt, die Herbstregatta fiel aus. Ein Erfolg war das Absegeln im September. Hans Spies berichtete von den Senioren. „Wir sind die größte Abteilung im Club“, betonte er. Im Sommer wurde gepaddelt, im Winter gewandert. Hervorragend besucht nannte Spies das sich stets anschließende gesellige Beisammensein.

Holger Dienst informierte über die Kassenlage des Clubs. An Mitgliedsbeiträgen gingen 24.000 Euro ein. Die Clubgaststätte brachte 2.400 Euro. Revisor Hartmut Jossé bestätigte ordnungsgemäße Buch- und Kassenführung, monierte jedoch Beitragsrückstände vieler Mitglieder. Heilmann kündigte für 5. November eine Wildwasser-Filmvorführung im Naturfreundehaus an.

NEUWAHLEN

Präsident: Andreas Heilmann, Vizepräsident Finanzen: Holger Dienst, Vizepräsident Sport: Rainer Spies, Referent für Öffentlichkeitsarbeit: Hartmut Jossé, Bootshauswart: Christian Deis, Seglerwart: Christian Hebisch, Revisoren: Henning Wartig und Bernd Zehfuß. Ältestenratsvorsitzender: Hans Spies. |bw

KANUCLUB**Heilmann im Amt bestätigt**

Andreas Heilmann (46) bleibt Präsident des Kanuclubs Speyer. Am Freitagabend bestätigten die 52 ins Clubheim gekommenen Mitglieder einstimmig den seit 2010 an der Spitze stehenden Heilmann für weitere zwei